

Lernorte

Die Schule mit theoretischem und praktischem Unterricht (mind. 2.100 Std.) befindet sich in Potsdam auf der Insel Hermannswerder. Der Unterricht findet in Blockwochen statt.

Der Einsatzort des praktischen Ausbildungsträgers: Hier absolvierst du mindestens 1.300 von insgesamt mindestens 2.500 Stunden.

Du kannst dich entscheiden für die Seniorenpflege auf Hermannswerder, am Charlottenhof, am Schielowsee oder für unsere Kurzzeitpflege in Potsdam.

Deine Pflichteinsätze absolvierst du im Klinikum Ernst von Bergmann (stationäre Akutpflege) und in unserem eigenen ambulanten Pflegedienst (ambulante Akut- und Langzeitpflege) in Potsdam mit jeweils mind. 400 Stunden.

Die pädiatrische und die psychiatrische Versorgung sowie weitere Einsatzgebiete wie z. B. Pflegeberatung oder Palliativbereiche lernst du auch kennen.



Deine Bewerbung

Für deine Ausbildung benötigst du einen Träger der praktischen Ausbildung. Hierzu bewirbst du dich bei uns. Wir als Einrichtung werden dann dein Arbeitgeber sein, von dem du deine monatliche Ausbildungsvergütung und den Ausbildungsvertrag erhältst.

Du hast Fragen und bist neugierig geworden?

Zentrale Praxisanleitung
Silvio Friedrich

Tel.: 0151 155 600 73
silvio.friedrich@hoffbauer-stiftung.de

Bewerbermanagement Pflege
Ines Langguth

Tel.: 0331 23 13 448
ines.langguth@hoffbauer-stiftung.de

Ernst von Bergmann Care gGmbH
Hermannswerder 2b
14473 Potsdam

Online-Bewerbung unter:



Nähere Informationen findest du unter www.pflege-hoffbauer.de

Hoffbauer CARE
ERNST VON BERGMANN CARE

Pflege bei Hoffbauer STIFTUNG

Werde mit uns Pflegeprofi!



Ausbildung zur Pflegefachkraft

Pflegefachfrau und Pflegefachmann

Nach dem neuen Pflegeberufegesetz: Vollzeitausbildung zur generalistischen Pflegefachkraft

Was lernst du?

Du erlernst die selbstständige, umfassende und prozessorientierte Pflege von Menschen aller Altersstufen in den unterschiedlichen Versorgungsbereichen. Dabei werden deine fachlichen, methodischen, sozialen, interkulturellen und kommunikativen Kompetenzen gefragt und gefördert.

Start und Länge der Ausbildung

Die Ausbildung beginnt immer am 1. April und am 1. Oktober eines Jahres und dauert insgesamt drei Jahre.

Wie wird die Ausbildung finanziert?

Du erhältst eine überdurchschnittliche Ausbildungsvergütung (Grundgehalt im ersten Jahr 1.377,33 €, im zweiten Jahr 1.465,26 €, im dritten Jahr 1.582,47 € zzgl. Jahressonderzahlung und Zuschlägen; Stand 02/2024). Die Schule wird aus dem Pflegefonds finanziert.



Das bekommst du von uns...

- Ausbildung zur Pflegefachkraft nach der neuen generalistischen Pflegeausbildung
- einen gemeinsamen Einführungstag mit der zentralen Praxisanleitung
- umfangreiche Praxisanleitung (mind. 10 Prozent) nach betrieblichem Ausbildungskonzept
- gemeinsame Lerngruppen und Lernzeit für eine erfolgreiche Ausbildung, regelmäßige Ausbildungstage
- Praxisordner und Grundausrüstung für den schulischen Unterricht („Care Bag“)
- Übernahmegarantie bei einem mindestens befriedigenden Abschluss

Bei uns gehörst du vom ersten Tag an zum Team. Wir garantieren dir in den nächsten 3 Jahren eine umfassende Begleitung durch unseren erfahrenen Praxisanleiter und bereiten dich gezielt auf deine Abschlussprüfung vor. Du erhältst eine erstklassige Ausbildung in einem zukunftssicheren Beruf.

Ausbildungsabschluss

Nach erfolgreichen praktischen, schriftlichen und mündlichen Examensprüfungen wirst du eine staatlich anerkannte Pflegefachfrau bzw. ein staatlich anerkannter Pflegefachmann.

Das bringst du mit...

Du hast Freude an der Arbeit mit Menschen aller Altersgruppen, bist zuverlässig, hast Interesse an Medizin, möchtest verschiedene Arbeitsbereiche in der Pflege kennenlernen und bist gesundheitlich dafür geeignet (Attest vom Hausarzt).

**Dann
tauche bei
uns auf!**

